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天皇陛下の大御心が日本を救う！ 2010/08/08 12:00 

 異例、天皇陛下ご自身の強いご意志か？ 

  

   白鵬に「ねぎらい」、東国原知事 

   に「励まし」のお言葉述べられる 

  
   この二つのニュース、天皇皇后両陛下とご皇室をいただく日本国民の一人として本当に嬉しいニュースでした。私の勝手な想

像ですが、この件は恐らく、宮内庁や侍従長の進言云々ではなくて、両陛下自らの強いご意志で実現されたことではないでしょう

か。「ああ～こういう形で、世論や社会がもやもやしているときに、絶妙のタイミングでお言葉とお気持ちをあらわされて日本をま

とめられるのか」と実感致しました。天皇陛下の大御心に改めて感動しました。「天皇陛下 万歳！」 
  
   横綱白鵬も東国原宮崎県知事も感激した様子で恐縮していましたね。参議院選挙公示期間中の民放5局の放送時間はサッカ

ーが144時間、大相撲が67時間、選挙が59時間（正論9月号、川上和久教授の論文）という結果で、特に大相撲報道に関して

はある種の異常さを感じていました。世間から袋だたきにされながらも、白鵬は横綱の重責を立派に果たし、史上三位の連勝記

録をつくったのです。表彰式の土俵上で流した横綱の涙が笑顔に変わりました。この一件でマスコミの異常な大相撲パッシング

報道は収束に向かうと思います。 
  
   一方の宮崎口蹄疫の説明をした東国原知事に、暖かい励ましのお言葉を天皇陛下がされたことで、感染被害拡大は県の初

期対応がまずかったから、という一連のネガキャンに終止符が打たれる可能性が高まったと私は感じました。一番大事な時期に

外遊した赤松前農相、その時の副大臣だった男が現山田農相、それが県に問題があったなどとよく言えたものだと思います。知

事は自らのブログやツイッターで報告していますが感激している様子がよく伝わってきますね。以下、ニュース映像とテキストの

抜粋です。 
  

 
  

   天皇陛下 横綱白鵬にお祝いの気持ち伝えられる 
  
   天皇陛下は、野球賭博が問題となるなかで開かれた大相撲名古屋場所で、全勝優勝を果たし、史上３位の連勝記録を達成し

た横綱白鵬に対し、侍従長を通じてねぎらいとお祝いの気持ちを伝えられました。 
  
   これは３日、川島裕侍従長からの書簡として日本相撲協会の村山弘義理事長代行に届けられました。それによりますと、天皇

陛下は、先月行われた大相撲名古屋場所で、横綱白鵬が困難な状況にありながら連日精励奮闘して全勝優勝を果たしたこと

や、連勝記録を４７に伸ばし、昭和以降では史上３位となったことについて、ねぎらいとお祝いの気持ちを表されたということで

す。 
  
   そのうえで白鵬に対して、今後とも元気に活躍するよう願っていると激励されたということです。宮内庁によりますと、天皇陛下

が大相撲の優勝力士に対し、このような形で気持ちを示されるのは異例のことだということです。 
  
   天皇陛下からのねぎらいとお祝いの気持ちを書簡で伝えられた横綱白鵬は、「これ以上のことはないです。名古屋場所の千秋

楽では賜杯を受け取れず悲しい気持ちから涙を流しましたが、今回は心から喜んでいます」と話しました。大相撲の野球賭博問

題で、日本相撲協会は、名古屋場所での天皇賜杯など、幕内で優勝した力士への表彰を辞退していました。（NHKニュース 8月

3日 12時25分) 
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   両陛下、東国原知事ねぎらう＝御所で口蹄疫の説明受ける 
  
   天皇、皇后両陛下は６日午後、皇居・御所で宮崎県の東国原英夫知事から口蹄（こうてい）疫問題について説明を受けられ

た。 
  
   東国原知事によると、両陛下は農家や獣医師らの健康状態や今後の復興支援策について強い関心を持っており、天皇陛下

は「復興に向けて、よりよい方向に進むことを願っております」、皇后さまは「終息を無事迎えていただいて、ありがとうございま

す」とねぎらいの言葉を掛けたという。 
  
   東国原知事は終了後、「心温まるお言葉をちょうだいして涙が出そうになった。県民の皆さんにしっかり伝えたい」と話した。（2
010/08/06-19:01） 
  
   畏れ多いというか、もったいないお言葉の数々 
  
   昨日の天皇皇后両陛下の御前での、口蹄疫に関するご説明・ご報告は感動した。 
 部屋に３者のみでのご説明・ご報告・質疑応答は、両陛下のご質問が多岐に渡り、予定の１時間を２０分もオーバーする結果と

なった。 
  
 会談中、随所に、両陛下から、本当に心温まるいたわり、労い、励まし等のお言葉を数多く賜り、大変恐縮だった。本当に恐れ

多いというか、もったいないお言葉の数々だった。 
  
   また、両陛下は、県民の皆様（特に被災農家さん達）の健康や暮らしのことを本当に心配されておられました。県民の皆様に、

ここで改めてお伝え申し上げます。（東国原知事のブログから） 
  

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 
  

安倍元総裁「軽率なる『総理談話』を阻止！」 
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タグ： 天皇皇后両陛下  皇室  お言葉  白鵬  野球賭博問題  東国原知事  口蹄疫問題   

 
  
          ●創生日本 「日韓併合百年」声明 
          ●菅総理談話阻止「共同声明」 
          ●日韓併合百年、総理談話発表に反対する署名フォーム 
  

  

      

 ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
      ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー   

 
  
    

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(25) 

コメント(25) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/08/08 12:10Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
硫黄島で遺骨収集へ 米から情報「３地点に集合埋葬地」 
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 ■政府特命チーム、来月にも試掘 

 
 戦没者の遺骨約１万３千柱が未収集となっている硫黄島の３地点で、新たに各２００～２

千柱に及ぶ集合埋葬地の情報がアメリカ側から得られたとして、国の遺骨収集特命チー

ムが９月にも試掘を行うことが分かった。（喜多由浩） 

 
 特命チームのリーダー、阿久津幸彦（ゆきひこ）首相補佐官（衆院議員）が産経新聞の

インタビューで明らかにした。特命チームは菅直人首相の肝いりで発足。政治主導の下、

内閣官房、厚生労働省、防衛省、外務省の担当者で構成される。 

 
 当面は先の大戦の激戦地で約２万２千人の日本軍将兵が戦死した硫黄島に特化し、同

島で遺骨収集を進めている米軍の担当部局とも協力しながら事業を進める方針だ。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/local/100808/lcl1008081026001-n1.ht
m 
 
・他の戦地も忘れずに。  

2010/08/08 12:13

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド  

 
講演会 「国民の安全はどう守られているか － 危機管理の最前線での経験を

通じて」 

 
日時平成22年8月14日（土） 18時30分～20時45分 （18時00分開場） 
場所文京シビックホール スカイホール （文京シビックセンター 26階） 
  東京メトロ「後楽園」駅4b/5番出口 徒歩3分、都営地下鉄「春日」駅 連絡通路徒歩3
分、JR「水道橋」駅 徒歩8分 
 
内容講師：仲摩徹彌（第一ホテルサービス株式会社顧問・元海将 ※ 阪神・淡路大震災

にて、阪神基地隊司令として救援活動を指揮。） 
※ 質疑応答＆全体討論あり。 
※ 講演会後、講師をまじえて懇親会予定。 

 
参加費 1,000円 （事前参加申し込みの学生 500円） 
定員   120名 （定員になり次第 申し込み締切） 
主催 戦略・情報研究会 http://www.kunojun.com/strategy-intelligence/ 
お問合せ・お申込 久野潤（代表） kunojun＠amethyst.broba.cc 
  <当日> 090-2933-8598、kunojun＠ezweb.ne.jp 
  ※ メールでお申し込みの場合は御名前・御通勤/御通学先をお伝え下さい。「＠」マー

クは小文字にして下さい。  

 

2010/08/08 12:28

Commented by iza1223 さん 

はじめて書き込み致します。 

 
やまと新聞の応援キャンペーンというものがありまして、8月10日に行われる

予定です。以下の記事をご覧下さい。やまと新聞が大きくなれば、反日マスコミに対する

大きな力となることは間違いありません。よろしければ協力をお願い致します。 

 
「やまと新聞」売れてる？ 

http://ameblo.jp/konichiwa/entry-10612586712.html  

 

2010/08/08 12:51Commented by しばりょう さん 

こんにちわ。 
天皇陛下の お励まし 本当に 良いお話です。 

 
大相撲に対する マスコミのバッシングは異常でした。 
これ以上に罪深い 小沢 鳩山 脱税 賄賂問題は、なぜ、バッシングがないのでしょう。 

 
口蹄疫問題でも、明らかに 民主ノ失政ですが、なぜ、バッシングはおこらないのでしょう

か。 
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不思議なマスコミです。  2010/08/08 13:33

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1223さん こんにちは。 
 
＞よろしければ協力をお願い致します。 

 
情報ありがとうございます。 

 
私も日心会の一応のメンバーでして親分の言うことは大体聞くことになっております。た

だ、これは一度見ていたのですが、うっかり失念してましたので、ご指摘有り難かったで

す。 

 
バナーは以前から貼ってますよ(^^)。 

 

2010/08/08 13:35

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。  
 
>天皇陛下の お励まし 本当に 良いお話です。 

 
はい、「さすがだ！」と率直に感じました。 

 
>不思議なマスコミです。 
 
だから「反日マスゴミ」と言われるのですね(^^；。  

 

2010/08/08 14:08Commented by hasimoto214take さん 

横綱白鵬へのねぎらいのおことばについては承知していましたが, 
東国原知事へのおことばについては知りませんでした. 
どうもありがとうございます. 民主党政権を守るメディア 
としてはあまり報じたくないことかも知れません. 

 

2010/08/08 14:49Commented by 猫のひげ さん 

 
天皇陛下は、全てお見通しということですね。 
新聞、テレビだけでなくネットもご覧になっておられるのかもしれない、などと思ってしまい

ます。 

 
この度の口蹄疫災害について、宮崎県知事は自民党と共にまともな行動をとったと考え

ています。これはあくまでも人災です。 
サヨク得意の自作の可能性大の事件ですから、民主党が動く訳はないし主要マスコミが

政府や民主党をバッシングすることは絶対にありません。 

 
だいたいバッシングの対象は、日教組始めパチンコ、自治労他民主党社民党共産党絡み

の団体や、しばりょうさんご指摘の問題など、ありすぎるほどある筈ですよね。 
長い時間をかけて作り上げたサヨクマスゴミ、反日教育、なりすまし日本人政権をワシら

の手に戻すのは一機にはいきませんが、理解者を増やす努力をたゆみなく続けたく思い

ます。 

 
 
天皇皇后両陛下には長くお元気でいて欲しい。深いご理解、さすがだしありがたいことで

す。  

 

2010/08/08 15:18Commented by 花うさぎ さん 

To hasimoto214takeさん こんにちは。  
 
>民主党政権を守るメディアとしてはあまり報じたくないことかも知れません. 
 
はい。メディア自身が「県の責任説」に加担している当事者ですから。メディアは自身の報

道姿勢が陛下からお怒りをかった、くらいの重大な受け止め方をすべきですね。  

 

2010/08/08 15:22Commented by 花うさぎ さん 

To 猫のひげさん こんにちは。  
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>、宮崎県知事は自民党と共にまともな行動をとったと考えています。これはあくまでも人

災です。 

 
私もそう思います。 

 
>日教組始めパチンコ、自治労他民主党社民党共産党絡みの団体や、しばりょうさんご

指摘の問題など、ありすぎるほどある筈ですよね。 

 
その通り！ 

 
>理解者を増やす努力をたゆみなく続けたく思います。 
 
我々は良識を信じて黙っていたらいつのまにか日本全土に包囲網が出来ていた、という

事実です。声を上げ続けなければいけません。 

 
>天皇皇后両陛下には長くお元気でいて欲しい。深いご理解、さすがだしありがたいこと

です。 

 
本当ですね、ご高齢ですので無理は禁物です。 

2010/08/08 16:10Commented by rissei さん 

団塊世代に育ったものとして、思春期にあふれるような豊なアメリカの市民生活を映像で

眺め、なんでこんな貧しい日本に生まれたのかとおもいました。 
バブル期には日本に生まれてよかった、こんなに自由で豊かな社会はほかにないのでは

と思い。戦争には負けたけど、結果的には日本が一番勝ったんではないかと考えるほど

になっていました。 
そして現在数々の戦後の矛盾、経済の豊さに慢心し、改革を怠った日本を憂いておりまし

た。 

 
でも違います。今は天皇殿下のいらっしゃるこの国に生まれてよかったと、やっとこの年に

なって実感することができました。  

 

2010/08/08 16:18Commented by zeppekikun さん 

天皇皇后両陛下のお言葉、、、。 

 
ただ、ただ、ありがたく思います． 
読み返すたびに胸が熱く、泣いてしまいます． 

 
日本は、たちあがる！ 
天皇皇后両陛下ずーっと、ずーっとお元気で見守ってください。 

 
東国原知事、力を得てこれからです．頑張ってください． 

 

 

2010/08/08 16:36Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
そろそろお盆モードで、東京はこの時期、人もクルマも少なくて静かで良いです。 

 
私も、この２つのニュースを知って、さすが天皇陛下、なんで私達国民の悩み、苦しみが

お分かりになるんだろう、って本当に感激しました。特に、口蹄疫の件はジャマダ大臣を

加えずに東知事だけにお会いした、というのは、真実はそこにあるということを陛下はお

見通し、ミンス涙目でしょう。 

 
先日のサッカーのＷ杯の後にお会いになった、岡田監督、長谷部、川口選手も感激して

いましたね。デンマーク戦も真夜中なのに生でご観戦されたということも。素晴らしいで

す。本当にいつまでも、お元気で私達日本国民を見守っていただきたいです。 

 
話は変わりますが、広島の秋葉市長ってバリバリの左翼ですね。ネットでは在日といわれ

ていますが、本当でしょうか？それっぽい雰囲気ありますが。 
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2010/08/08 17:25Commented by 花うさぎ さん 

To risseiさん こんにちは。 
 
>でも違います。今は天皇殿下のいらっしゃるこの国に生まれてよかったと、やっとこの年

になって実感することができました。 

 
お、お仲間ですね(^^)。 
 
どうも私は普通の方とは違っているようです。大学で体育会に所属していて全共闘の活

動が我慢出来なくて、集会に出てきた委員長をボコボコ殴った記憶が甦ります。 

 
とにかく自分の都合で多くの人に迷惑をかけて偉そうにアジ演説をする人間を許せなくて

軽蔑していました。 

 
この考えはいまでも同じで、ブログの世界であらしとかストーカーまがいの事をするような

輩は一切信用しませんし相手にしません。自分のやってきたことを振り返って一人の日本

人として「礼儀もマナー」も知らないことをいい年した大人が恥ずかしくないのか？と思い

ますね。 

 
今回の天皇陛下のお言葉にしても、恐らく評価するのは保守側、左翼はせいぜい無視す

るので精一杯でしょう。 

 
日本は世界最古の立憲君主国です、不満があるなら左翼は「出て行け！」といまは保守

が声を上げる時だと思います(^^)。 

 

2010/08/08 17:28Commented by 花うさぎ さん 

To zeppekikunさん こんにちは。 
 
> 天皇皇后両陛下のお言葉、、、。 
>ただ、ただ、ありがたく思います． 
 
それこそ良識ある日本人ですよ。 

 
>日本は、たちあがる！ 
>天皇皇后両陛下ずーっと、ずーっとお元気で見守ってください。 
 
それだけに皇室を軽んじる輩を政治の世界から追放しなければなりません。国家解体を

狙っている反日売国奴ですから。 

 

2010/08/08 17:35Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんにちは。  
 
>そろそろお盆モードで、東京はこの時期、人もクルマも少なくて静かで良いです。 
 
はい、しかし暑いですね。 

 
>真実はそこにあるということを陛下はお見通し、ミンス涙目でしょう。 
 
はい、陛下は実に良く見ているものだと感激しました。 

 
>広島の秋葉市長ってバリバリの左翼ですね。ネットでは在日といわれていますが、本当

でしょうか？ 

 
確実な証拠がないので断言できませんが、メンタリティーは特アそのものですね。 

 
でも広島は面白くなってきました。何と言っても保守系の被爆者二世らが声を上げたので

すから、左翼が一番嫌がる行動パターンです(^^)。  

 

2010/08/08 17:52Commented by keroyon さん 

花うさぎさんは見かけによらず武闘派でいらっしゃるんですね。 

 
ところで、本日、ＮＨＫスペシャルでシベリア抑留の特集がありますが、これは、見た方が
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いいと思われますか？私は例のジャパン・デビューのこともあって、最近、ＮＨＫのこういっ

た類の番組は無視しているのですが。花うさぎ師匠はどうされますか？  

2010/08/08 18:11Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんにちは。 
 
>見かけによらず武闘派でいらっしゃるんですね。 
 
いえいえ、全く普通のおっさんだと自分では思っているのですが、敵には厳しく対応という

のが信条です。 

 
いままで女性に手を挙げた事はありませんが、14日に高金素梅がデモに出てきたら、何

とか一度でよいから張り倒してやりたいとマジで思っています(^^；。 
 
>最近、ＮＨＫのこういった類の番組は無視しているのですが。 
 
私は一応録画します。まさかシベリア抑留を礼賛することはないだろうと思いますがチェッ

ク用に念のため。  

 

2010/08/08 18:38Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん、今晩は、 

 
夕食前に拝読いたしました、＞天皇陛下の大御心に改めて感動しました。「天皇陛下 万

歳！」 

 
私も１００％陛下御自身の大御心だと思います。東国原知事、横綱白鵬大感激の様子。

久し振りに心が洗われる思いでした。 

 
本ブログで取り上げて戴き有難うございました。夕食美味しく頂けます。 

 

 

2010/08/08 19:04Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんばんは。 
 
>私も１００％陛下御自身の大御心だと思います。東国原知事、横綱白鵬大感激の様

子。久し振りに心が洗われる思いでした。 

 
そうですよね。二人とも今までの苦労が報われたような本当に嬉しそうな表情でした。 

 
>本ブログで取り上げて戴き有難うございました。夕食美味しく頂けます。 
 
嬉しいお言葉、こちらこそありがとうございます(--)。  

 

2010/08/08 22:03Commented by コードネームは6-4-3 さん 

天皇陛下、万歳！ 

 
素晴らしい陛下が君臨する日本人は幸せです。 
もう言葉は必要ありません。  

 

2010/08/08 22:31Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
天皇陛下と白鳳関、東国原知事の話、久しぶりに嬉しいニュースでしたね。どなたかが書

かれておられたけど、陛下はネットのニュースなんかもご覧になるのか？ まさかね。 

 
さて今日は長野県知事選がありました。 

 
今のところ自民支援の腰原氏がややリード： 

 
腰原愛生 無 新 １５８，９４６ ３９．２％ 自・公支援 
阿部守一 無 新 １５６，９４４ ３８．７％ 民・国・社民推薦 
松本猛  無 新  ８９，９９７ ２２．２％ 共産支援 
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選挙戦初期は阿部がリードするも途中で進次郎が腰原の応援演説に来た日から互角に

なり出口調査では互角または腰原ややリード。 

 
ちなみに、応援に駆け付けた主な議員は：腰原⇒進次郎、小池ゆりこ、丸川珠代、三原じ

ゅん子  阿部⇒福島みずほ、安住、枝野、鈴木宗男、樽床  松本⇒勝谷誠彦 

 
といってるうちに、阿部が逆転した(；一_一)得票率５２．７％ 
 
阿部 ２３３，０３２ 
腰原 ２２８，７５８  

2010/08/08 22:55Commented by kenzo1348 さん 

↑ 
阿部に当確がでてしまった(T_T)。開票８５％ 
 
阿部守一 無 新 当確 ３０３，４６１  
腰原愛生 無 新    ２９６，７４２ 
松本猛  無 新    １７０，８４１ 

 
 
 

 

2010/08/09 06:26Commented by 花うさぎ さん 

To コードネームは6-4-3さん おはようございます。 
 
>素晴らしい陛下が君臨する日本人は幸せです。 
>もう言葉は必要ありません。 
 
はい(^^)。  

 

2010/08/09 06:27Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。  
>↑ 
>阿部に当確がでてしまった(T_T)。開票８５％ 
 
情報ありがとうございます。惜しかったですね～。  
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